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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和６年１２月定例会

質問者 質 問 の 要 旨

１

森 川 貴 恵

議員

（６０分）

１．町民を犯罪から守るための施策について

⑴ 過去に当町で発生した犯罪の状況は

⑵ 高齢者が巻き込まれる犯罪について

① 当町や近隣で発生した犯罪の状況は

② これまでにどのような対策を行ってきたか

③ 高齢者を犯罪から守るためにどのように対策をして

いくか

⑶ 若者が巻き込まれる犯罪について

① 当町や近隣で発生した犯罪の状況は

② これまでにどのような対策を行ってきたか

③ 若者を犯罪から守るためにどのように対策をしてい

くか

２．子どもの体力・運動能力の向上について

⑴ 全国体力・運動能力、運動習慣等調査

① 結果をどのようにとらえ、分析しているか

⑵ 児童・生徒の体力向上に向けた取り組みは

① 課題は何か

② 課題解決のためにどのような手立てを行っているか

③ 課題解決のためにどのようなことを計画しているか

⑶ 将来の病気予防、日常生活のけが予防にどのようにつ

なげていくのか
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２

秋 鹿 幹 夫

議員

（６０分）

３

内 田 美 穂

議員

（６０分）

１．国保特別会計の改善について

⑴ 歳入確保と歳出抑制に向けた取り組みは

⑵ 健康寿命を延ばす取り組みは

⑶ ＰＦＩ事業を活用した健康増進に係る企業の誘致を

２．自主財源の確保について

⑴ ふるさと納税拡大に向けた取り組みは

⑵ 企業版ふるさと納税拡大に向けた取り組みは

⑶ ふるさと納税以外の財源を確保する為の取り組みは

３．有害鳥獣対策について

⑴ 鳥獣被害対策実施隊の創設を

４．移住定住施策について

⑴ 移住子育て世帯住宅「ヨコシバテラス」入居申し込み

を増やす取り組みは

１．不登校について

⑴ 横芝光町における不登校の子どもの数の推移

⑵ 相談先などの情報提供はどのようにしているか

⑶ エデュオプの利用状況

⑷ 不登校の子どもの学習評価の現状

２．外国籍の子どもたちについて

⑴ 町内の小中学校に在籍する母語が日本語でない子ども

たちの数

⑵ どのようにサポートしているか

３．いじめについて

⑴ 横芝光町におけるいじめ認知件数の推移
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４

市 原 成 一

議員

（６０分）

⑵ いじめ問題対策連絡協議会の開催頻度

⑶ いじめ重大事態が起きた時のマニュアルなどはあるか

４．支援が必要な子どもへのサポートの連携体制について

⑴ 学校で受けるＷＩＳＣ検査について

① ＷＩＳＣ検査を学校で受けるメリットデメリットは

② 検査結果をどのように学校での支援に繋げているか

⑵ 学校と学童や福祉関係などとの連携はされているか

１．予算執行に関するコスト意識の強化について

⑴ 予算編成方針の概要及びコスト意識について

① 歳入増加策はあるか

② 歳出削減の具体策はどのようなものか

③ より強くコスト意識を持つべきと思うか

２．移住子育て世帯住宅事業について

⑴ 事業展開について

① 国庫金等を活用した町負担軽減策を検討したか

② 入居条件や事業効果の事前検討はしたか

③ 住宅取得奨励事業等の類似事業との比較検討はした

か

④ 提案された手法を採用した主な理由は何か

⑵ ヨコシバテラスについて

① 問い合わせの状況は、何件くらいあったか

② 内覧会には何世帯来訪したか

③ １月からの入居見込みは何部屋か

④ 入居条件の変更を検討しないか

３．庁議での意見について

⑴ 自動運転モビリティ事業について

① 費用対効果の観点から反対意見はなかったか
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５

宮 薗 博 香

議員

（６０分）

６

川 島 富 士 子

議員

（６０分）

⑵ 移住子育て世帯住宅事業について

① 事業に関し反対意見はなかったか

② コストに関する意見はあったか

４．行政総務員会議での発言について

⑴ 令和 6 年行政総務員会議にて「各区への交付金の配分
に関し、見直しを行う」との主旨の発言があったと聞い

ているが、何を意図し、どのような改正を考えているか

５．老人福祉施設の運営費補助について

⑴ 将来を見据えた養護老人ホームの財政支援について

① 養護老人ホーム入所措置費減収の現状を把握してい

るか

② 財政支援について、検討を開始すべきと思うか

１．令和７年度一般会計当初予算について

⑴ 予算編成方針について

２．人事について

⑴ 今年度（１１月末現在）退職職員数について

⑵ 今年度末退職予定職員数について

⑶ 現在休職中（３０日以上）の職員数について

⑷ 来年度採用予定職員数について

１．未来の宝を育てる教育行政について

⑴ ＧＩＧＡスクール端末の更新について

⑵ ＡＩペアレンタルコントロールアプリの活用について

２．優しさあふれるまちづくりについて
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７

山 﨑 義 貞

議員

（６０分）

⑴ 千葉県がん患者アピアランスケア支援事業の導入につ

いて

⑵ 軟骨伝導イヤホンの導入について

３．活力ある誇れるまちづくりについて

⑴ 合併２０周年記念事業について

⑵ セルフサービス自動収納機の導入について

⑶ 地域ブランド力強化のための更なる支援について

１．農業者支援について

⑴ 農業用機械施設等共同化促進事業の取り組み状況に

ついて

⑵ 地域計画策定の進捗状況は

⑶ 町農業の活性化のため有機米生産の取り組みを進める

考えはあるか

⑷ 有機肥料生産の支援について

２．防災行政について

⑴ 消防団機庫建設の地元負担金支援について

⑵ 災害時の教室利用は

⑶ 自主防災組織の現況と組織率向上の取り組みについて

⑷ 防災備蓄品の活用方法について


